



はばたけ立花中

第3号 令和5年5月30日
編集責任者 校長 下川 泰伸

【校訓】 英知・友愛・躍動 ～豊かな心と夢を持ち、たくましく未来を拓く児童・生徒の育成～

各学年で人権(憲法)学習を実施 5月2日(火)

5月3日の憲法記念日を前に、全学年一斉に憲法学習を行いました。

- 1年生…日本国憲法「私たちと憲法のかかわりについて」
- 2年生…基本的人権の尊重 「教育を受ける権利について」(学習権)
- 3年生…基本的人権の尊重 「両性の平等について」

【各学年生徒の感想】

- 周りの人と話し合っ「解決する」ってことは本当に大切なんだと思うし、話し合いをすると戦争とかもなくなるんじゃないかなと思う。話し合うことは大切だなあと思った。〔1年生〕
- これから生きていくためにも憲法が大事だと思った。人の意見を尊重することは大事だし、一人一人の意見を取り入れることが大切なんだなと思いました。これからの学習や社会にむけてこのことを覚えておきたいと思いました。〔1年生〕
- 教育を受けられることは世界では当たり前ではないことがよく分かった。自分達が毎日学校に行っていることが普通ではないということを知って、毎日きつくても学校に行っこの世界を変えていきたいです。これから学校に行けない人たちの気持ちを考えて勉強していきたいです。世界中が教育を受けれるよう変わってほしいです。〔2年生〕
- 教育を受けなかったら正しい知識を知ることもできなくなり、世の中の差別だったりいろいろな事件に気づけなくなったりすることが学べて良かったです。〔2年生〕
- 基本的人権の尊重とは、「男と女」や「地位」等で個人の人生を阻害されないためにあるのかなと思った。男女の平等な立場の実現を目指したい。〔3年生〕
- 女性が辛い思いをしていた経験から、それをおかしいと思う人たちの勇気によって憲法はつくられたと思います。憲法がある安全で幸せな国で生活できていることに感謝し、大切にしていこうと思います。〔3年生〕

「進路を拓く楽習会」開始 5月11日

5月11日(木)の放課後(15:30~16:45)、今年度も「進路を拓く楽習会」を始めました。今年は現在37名の参加希望があり、初日から真剣に学習に取り組む姿が見られました。これから毎週木曜日に実施します。将来の目標や希望する進路の実現に向けて努力を重ねていきましょう。まだまだ、追加での申し込みも可能です。3年生はもちろん、進路決定までまだまだ時間はあると思っている1・2年生の参加も待っています。

「立花中 体育大会」開催 5月20日(土)

5月12日(金)の結団式から、わずか5日間という短期間の練習で、5月20日(土)体育大会を行いました。練習期間中は気温が高く、休憩時間の確保や水分の補給を行いながら、最後まで無事に終わることができました。特に、生徒会執行部やブロックリーダーにとっては、大変だったと思いますが、今年のスローガン【点滴穿石(てんてきせんせき)…小さな努力を続けた結果大きな成果となること】を目標に、創意工夫を行い、生徒全員で明るく元気にそれぞれのブロックを盛り上げ、見事な体育大会を創り上げることができました。

この体育大会の取組を通して仲間と1つのものを創り上げることの素晴らしさ、本番に至るまでの過程の大切さを体験したことは、生徒一人一人にとって、かけがえのない「宝物」になったのではないのでしょうか。この体験を、体育大会で終わらせず、これからの学校生活に生かしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、体育大会の取組に対してご理解とご協力をいただき、また、最後まで温かいご声援をいただきありがとうございました。



6月の主な行事予定

- | | |
|--|------------------------------|
| 6/ 1日(木) 八女地区陸上大会、楽習会 | 16日(金) 前期中間考査2日目
薬物乱用防止教室 |
| 2日(金) Q Uテスト | 19日(月) SC来校 |
| 5日(月) 中間考査範囲発表、プール清掃 | 20日(火) 福岡県学力調査(1・2年生) |
| 6日(火) 避難訓練 | 21日(水) 小中連絡会、読み聞かせ |
| 7日(水) 職員会議、楽習会 | 22日(木) 楽習会 |
| 8日(木) 眼科健診、 | 23日(金) 生徒総会、中体連大会壮行会 |
| 9日(金) 3年高校説明会、1・2年授業参観 | 26日(月) 親子で学ぶ規範意識教室
SC来校 |
| 12日(月) 筑後地区陸上大会、楽習会
SC来校、部活中止(～15日まで) | 28日(水) 2年救命救急法、 |
| 14日(水) 小中合同授業研修会 | |
| 15日(木) 前期中間考査1日目 | |